

Das vergangene Jahr brachte wieder viele verschiedene Ereignisse.

**22. Februar - Singen in Sankt Agnes**



**12. März - Generalversammlung**



Nachdem beschlossen wurde, dass wieder Projektchöre gebildet werden, startete der Rhythmuschor bereits im März mit 18 neuen Sängerinnen und 2 neuen Sängern mit den Chorproben für das Konzert am 27. Oktober unter dem Motto „Made in Germany – wir singen deutsch“.



### **3. Mai - Maimarkt**

Am 3. Mai, bei der Ausstellung des HGW, wurde Werbung für den Chor gemacht. Vor allem für die Projektchöre „Wir singen deutsch“ und auch schon für das Chorprojekt Im Jubiläumsjahr 2016 „Klänge der Freude“ wurde die Werbetrommel angekurbelt.



Wie schon in den vergangenen Jahren wurden an Fronleichnam vom gemischten Chor, zusammen mit dem Kirchenchor, Lieder beim Kirchplatzfest gesungen. Dirigiert hat die Sängergemeinschaft die neue Dirigentin des Kirchenchors Frau Maria Wolf.

Am 17. Mai war der Gemischte Chor der Concordia mit 28 Sängerinnen und Sängern beim Sommerfest in Lauchheim recht gut vertreten. Peter Waldenmaier dirigierte die 3 vorgetragenen Lieder.

### **4. Juni - Evangelisches Gemeindefest**



Am 24.6. wurde der gemischte Chor bei der Raiffeisenbank Westhausen zur musikalischen Mitgestaltung der Generalversammlung eingeladen.

Es wurden 3 Lieder unter der Leitung von Peter Waldenmaier gesungen.

Am 4. Juli wurde der Halbtagesausflug der Concordia mit 38 Teilnehmern bei hochsommerlichen Temperaturen, durchgeführt.

Pünktlich um 10.00 Uhr fuhr man in Westhausen nach Creglingen ab.

Dort besichtigte man in der Herrgottskirche den sehenswerten Altar von Tilmann Riemenschneider und sang unter der Leitung von Ria Bullinger 3 Lieder in dieser Kirche mit bemerkenswerter Akustik.

Danach fuhr man mit dem Bus Richtung Weikersheim. Unterwegs wurde auf einem sehr schönen schattigen Rastplatz das bekannte "Concordiavesper" bei bester Laune und gutem Appetit eingenommen. Gestärkt besichtigte man dann das Schloss Weikersheim. Eine Kaffeepause mit Eis und gekühlten Getränken durfte nach einer recht kompetenten und kurzweiligen Führung natürlich nicht fehlen.

In der Sonnenuhrenstadt Röttingen wurde dann das Abendessen bei gutem Wein, vielen Liedern und guter Stimmung beim Heckenwirt Fries eingenommen, bevor man sich auf den Heimweg machte. Die Rückkehr in Westhausen erfolgte gegen 21.30 Uhr. Wolfgang Mühlich hat sich wieder sehr viel Mühe bei der Organisation gemacht, wofür sich die Teilnehmer nochmals recht herzlich bedanken.

## 26. Juli - Sommerfest

Das Sommerfest am 26. Juli fand wie immer auf dem Vorplatz der Propsteischule statt. Die Chöre: Sängerguppe aus Westerhofen, Sängerkunst Lippach, Seniorenchor Eintracht Hüttlingen und MGV Eintracht Geislingen trugen zur Unterhaltung bei.

Ein Flohmarkt „von Kindern für Kinder“ und Spiele für die Kleinen wurden mittags angeboten. Wie immer gab es eine reichhaltige Speisekarte. Die freiwilligen Helfer des Chors boten wieder eine hervorragende Küche zum Mittag- wie zum Abendessen an. Kaffee und Kuchen durfte natürlich auch nicht fehlen.





## 21. August - Ständchen Karl Müller



## 25. September - Hammelessen

Am 25. September fand das legendäre Hammelessen statt. 34 Männer kamen dazu ins Pacellihaus. Als besonderen Gast konnte der 1. Vorsitzende Hans Holl Herrn Pfarrer Höfler begrüßen. 7 Spender fanden sich in diesem Jahr für dieses Ereignis. Die Stimmung war wie immer sehr gut – kurz gesagt: ein gelungener Abend.

Als Vorschau für dieses Jahr: Erfreulicherweise haben sich bereits 5 Spender für das diesjährige Hammelessen gemeldet.



Am 2. Oktober fand die schon zur Tradition gewordene Waldbegehung des Gesangvereins Concordia Westhausen und der Kolpingsfamilie Westhausen statt.

31 Teilnehmer konnten begrüßt werden. Peter Müller, Revierleiter der Gemeinde Westhausen, führte die Gruppe durch den Wald und erklärte viele Dinge aus dem Alltag des Forstbetriebs. Auch die Arbeit mit einem Forstmaschinen-Prozessor wurde live miterlebt.

In der Franz Kaiser-Hütte stärkten sich die Teilnehmer mit einem kleinen Vesper und Getränken und hatten dabei Gelegenheit, weitere Fragen an Peter Müller zu richten.

Architekt Otto Pfeilmeier hielt dieses Jahr einen Vortrag über die verschiedensten Möglichkeiten, Wärme aus der Erde, und der Sonnenenergie zu gewinnen.

## 2. Oktober - Oktoberfest im „Adler“

Am 2. Oktober folgte eine Gruppe von 20 Sängerinnen und Sängern des Stammchors der Einladung zum Oktoberfest im Adler in Westhausen.

Bei gutem bayrischen Essen und Getränken und bei zünftiger Musik verbrachte man lustige und gemütliche Stunden. Der Adler-Wirt mit seinem Team freute sich sehr. Bekanntlich ist er ein Mitglied unseres Vereins und stellt uns auch für die jährliche Tombo-la einige Gutscheine zur Verfügung.



## 7. Oktober - Konzert „Made in Germany“



## 21. Oktober - Chor-Olympiade in Unterschneidheim



Am 15. November, dem Volkstrauertag, gestaltete der Gemischte Chor der Concordia den Gottesdienst in der katholischen Kirche mit. Kurzfristig fand man in Raimund Vogt einen würdigen Ersatzmann für Hans Brendle als Fahnenträger.

Annemarie Hillebrand und Antonie Vogt begleiteten die Fahne beim Ein- und Auszug. Der Chor wurde an diesem Tag von Hans Liesch dirigiert.

### **13. Dezember - Altenweihnachtsfeier**

Zur Mitgestaltung der Altenweihnachtsfeier am 13.12. wurde der Gemischte Chor der Concordia von der Gemeinde Westhausen eingeladen.

Mit 4 weihnachtlichen Liedern, darunter ein Solo mit Joachim Kübler, wollte der Chor den Ü-70ern eine vorweihnachtliche Freude bereiten, was nach Aussagen des Publikums gelang.



Der schon zur Tradition gewordene Besuch eines Weihnachtsmarktes führte 9 Frauen des Chors dieses Jahr nach Ulm.

Bei herrlichem Wetter wurden die Marktstände in Augenschein genommen und auch die Stärkung mit Punsch, Glühwein und Rostbratwurst durfte nicht fehlen. Für die Frauen war es wieder ein erlebnisreicher Tag.

## 17. Dezember - Familienabend

Der Familienabend fand im Jahr 2015 ausnahmsweise in der Turnhallengaststätte statt, da der Vereinslokalwirt vergessen hatte den Termin zu vermerken und eine andere Veranstaltung an diesem Tag angenommen hatte. So waren wir alle dankbar, dass wir auf die Turnhallengaststätte ausweichen konnten.

Nach der Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Hans Holl und Begrüßungsworte durch Herrn Bürgermeister Witzany wurden die Ehrungen vorgenommen.

Durch mehrere vorgetragene Weihnachtsgeschichten, dem Sologesang und der Bildpräsentation von Joachim Kübler wurde es ein kurzweiliger Abend. Ria Bullinger wurde mit einem Geschenk gedankt, da sie immer gerne zum Dirigat einspringt, wenn Peter Waldenmaier mal keine Zeit hat. Auch er erhielt für seine Arbeit im vergangenen Jahr ein Geschenk.

Zusammen wurden traditionelle Weihnachtlieder gesungen und man saß noch ein paar gemütliche Stunden zusammen.



Auch dieses Jahr sang der Kirchenchor und der Gemischte Chor der Concordia bei der Segensfeier beim Silvesterritt auf dem Rathausplatz. Dirigiert wurde von Ria Bullinger.